

26.03.2010 - 09:41 Uhr

Media Service: Le passeport biométrique cause des soucis à la 5e Suisse*Bern (ots) -*

«Il faut trouver des moyens de faciliter les choses pour les Suisses de l'étranger s'agissant des passeports biométriques», relève Sarah Mastantuoni, responsable du service juridique de l'Organisation des Suisses de l'étranger (OSE). Ce qui préoccupe surtout les Suisses de l'étranger, c'est le déplacement plus long et coûteux que les expatriés doivent effectuer pour obtenir le passeport biométrique rouge à croix blanche.

Les autorités ne se voilent pas la face. A l'Office fédéral de la Police (Fedpol), on promet que la situation est en voie d'amélioration. Et d'ici au 31 mai, chacun des 132 consulats suisses seront équipés d'appareils permettant de saisir les données nécessaires pour le passeport.

L'article est à lire sur www.swissinfo.ch

Contact:

Eva Herrmann
Nachrichtenchefin swissinfo.ch
031 350 97 12

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001296/100600623> abgerufen werden.